

## INDRA SE REÚNE EN KIEV CON EL GOBIERNO, INSTITUCIONES Y EMPRESAS UCRANIANAS PARA EXPLORAR VÍAS DE COLABORACIÓN

- Una delegación de la compañía ha mantenido encuentros con varios viceministros y asociaciones públicas y privadas de innovación y desarrollo tecnológico del país
- Los radares antiaéreos y Lanza de Indra, las capacidades de integración de la compañía, además de los sistemas aeroportados, el radar Nemus de protección de acorazados y las soluciones espaciales de Indra han despertado especial interés

**Madrid, 6 de junio de 2025.-** Una delegación de Indra ha realizado esta semana un viaje de tres días a Ucrania para reunirse con el Gobierno, instituciones y empresas locales ucranianas, y explorar posibilidades de colaboración en materia de defensa y en la reconstrucción posterior de infraestructuras clave del país.

El director de Desarrollo Institucional de la Oficina de Presidencia de Indra Group y uno de sus asesores además de un director de Sistemas de Defensa Aérea y una manager de Desarrollo de Negocio Internacional de Defensa de Indra se reunieron con varios viceministros, entre los que se encontraban el viceministro de industrias Estratégicas de Ucrania y el viceministro de Aviación Civil. La delegación contó en su visita con el respaldo de la Embajada de España y la Oficina Comercial en Kiev.

Los representantes ucranianos mostraron su interés en los sistemas antiaéreos y radares Lanza de Indra, así como en el profundo conocimiento de la compañía a la hora de integrar todo tipo de sistemas de vigilancia, mando y control y comunicación, para incrementar su eficacia.

También expresaron su interés en los sistemas aeroportados de defensa electrónica, que desempeñan una función crítica para alertar y proteger a las aeronaves, y en el radar de protección activa Nemus, diseñado por Indra para proteger carros de combate y acorazados frente a todo tipo de ataques con misiles, proyectiles y drones.

Otro de los puntos sobre los que ambas partes hablaron fue la relevancia que las capacidades espaciales tienen hoy en día para llevar a cabo operaciones militares, un ámbito en el que Indra, a través de Indra Space, se está reforzando, tanto en la prestación de servicios como en el desarrollo de sistemas y satélites, con el objetivo de convertirse en un actor clave del sector en el continente.

Indra, por su parte, ha tenido la oportunidad de conocer los últimos avances tecnológicos y soluciones desarrolladas por las empresas ucranianas, que han experimentado un enorme desarrollo, situándose en este momento entre las más avanzadas del mundo, especialmente en todo lo relacionado con la fabricación y producción masiva de drones.

Con esta visita, Indra da continuidad a una relación de colaboración que la compañía ya mantenía antes del conflicto con las autoridades del país, especialmente en lo que a la modernización de sus sistemas de navegación aérea se refiere.

Ahora la compañía se plantea retomar la colaboración para impulsar toda la reconstrucción de las diferentes infraestructuras del país.

Las autoridades ucranianas mostraron su agradecimiento a la presencia sobre el terreno de Indra y al apoyo que han recibido en los últimos años de España y sus ciudadanos.

### Acerca de Indra

Indra es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio que, a través de la tecnología, protege nuestro modo de vida actual y se anticipa a las necesidades del futuro. Su comprometido equipo de expertos, su profundo conocimiento del negocio y de las últimas tecnologías, y su capacidad única de innovación e integración de sistemas, la convierten en el socio tecnológico de confianza para las operaciones clave y la digitalización de sus clientes en todo el mundo. Gracias a su liderazgo en grandes programas y proyectos europeos, así como a su espíritu de colaboración y estrategia de alianzas, impulsa el ecosistema industrial e innovador en estos sectores. Indra es una empresa de Indra Group que, a cierre del ejercicio 2024, registró unos ingresos de 4.843 millones de euros, con presencia local en 49 países y operaciones comerciales en más de 140 países.